

第4回スナッグゴルフ松伏大会が開催されました

今年で4回目を迎えたスナッグゴルフ松伏大会が、7月9日(土)に、まつぶし緑の丘公園で開催されました。大会は、「まつぶしスナッグゴルフ協会」の主催によるもので、小学生17名を含む21名が参加しました。

町では、2008年から松伏町商工会が中心となって「スナッグゴルフ講習会」や「大会」などを町内で開き、スナッグゴルフによる地域活性化事業に力を入れています。

また、スナッグゴルフは、初めての人でも気軽に行えることから、三世代間交流の広がりも目指しています。暑い日差しの下、大人も子どもも、スナッグゴルフを楽しみ、白熱した試合となりました。これからもスナッグゴルフを楽しみ、そして、松伏町が「元気な町」となるよう頑張ってください。

<小学生の部 成績表>

- 優勝 大沼 日向(松伏小学校5年)
- 準優勝 石川 瑠香(金杉小学校6年)
- 第3位 中條 志歩(松伏小学校4年)



ZOOM UP!

子ども一日警察署長が表敬訪問しました【7月22日】



吉川警察署管内の2市1町(松伏町・三郷市・吉川市)から一人ずつの小学生が、子ども一日警察署長に任命され、表敬訪問を行いました。写真中央が、金杉小6年の山岡 暉くんです。

松伏町体育協会 会長 横川朝治氏が表敬訪問しました【8月19日】

松伏町体育協会 会長 横川朝治氏が、日本体育協会 日本オリンピック委員会 創立100周年にあたり、功労者として表彰され、町を表敬訪問しました。

子ども水泳教室が行われました【7月21日・22日・26日・27日・28日】



B&G海洋センタープールで、小学生を対象とした水泳教室が行われました。上手く泳げなかった子も、最終日には15m~25m近く泳げるまで上手になりました。



今月の表紙



中央公民館で、毎年恒例の公民館事業「遊び探検隊」を行いました。

竹で箸や器を自作して、流しそうめんを食べたり、水辺の安全教室、災害時に役立つコンロやランプを作りました。

夏休みの楽しい思い出、経験いっぱい!!